

2. Conventos de la Custodia descalza o descalzos de San Pascual Bailón

En la provincia de Albacete existieron fundaciones junto a los conventos de observantes, de Franciscanos llamados descalzos y también alcantarinos en honor de San Pedro de Alcántara. Seguían la misma Regla de San Francisco que los observantes, pero eran mucho más radicales en cuanto al estricto cumplimiento de la misma.

Estos Franciscanos descalzos que realizaron fundaciones en nuestra provincia pertenecían en su mayor parte a la Custodia de San Pascual Bailón fundada en 1744 y separada de la Provincia de San Juan Bautista de Valencia.

La relación de los conventos pertenecientes a la provincia de Albacete es la siguiente:

<u>LOCALIDAD</u>	<u>FUNDACIÓN</u>	<u>TITULAR</u>
Almansa	1563/1637	Santiago
Jorquera	1611	San Francisco
Mahora	1611	Santa María de Gracia
Albacete	1672	Los Llanos

Además de estas fundaciones los Franciscanos descalzos tuvieron un hospicio en el Santuario del Cristo del Sahúco, fundaron una fábrica de sayales en Albacete en 1783 y al parecer una pequeña casa de recogida de enfermos en Peñas de San Pedro, finalmente el intento de realizar una fundación en Tarazona de la Mancha no pudo llevarse a efecto. Otros conventos de descalzos pertenecientes a la Custodia de San Pascual Bailón, ya fuera de los límites provinciales, fueron los de Yecla, Villena, Cieza y en Jumilla el convento de Santa Ana del Monte y el de Las Llagas, en total nueve conventos.

3. Conventos de la Provincia de San Pedro de Alcántara

Esta Provincia de descalzos se separó de la de San Juan Bautista de Valencia en el año 1569 y en la provincia de Albacete tuvo una sola fundación.

<u>LOCALIDAD</u>	<u>FUNDACIÓN</u>	<u>TITULAR</u>
Yeste	1617	San Francisco